



Starregisseur **Michael Haneke** mit seiner Frau **Susi** und Filmprotagonistin **Emmanuelle Riva** (li.). **André Heller** (re.).

80

Filmpremiere „Liebe“, Wien

MIT VIEL LIEBE ZUM FILM

Der Film behandelt ein ernstes Thema, die Stimmung bei der Premiere von *L'Amour* im Wiener Gartenbaukino war aber trotzdem ausgelassen. Und so kamen lauter „lang verheiratete“ Paare wie etwa Landeshauptmann Erwin Pröll mit seiner Frau oder Unternehmer Hannes Androsch mit seiner Gattin. Die französische Schauspielerin Emmanuelle Riva war übrigens extra nach Wien gereist.



Landespatron **Erwin Pröll** mit Ehefrau **Sissy**.